
司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長 

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト紹介 

米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君 

会長挨拶／報告 

□■■■■■□■■■■■□■■ 

◇退会会員紹介 

野崎 広一郎さん 

  牧野 正広さん 

  荒井 公浩さん 

■■■■■□■■■■■□■■■■■□■■ 

幹事報告 

◇次週、6／29 例会は、 

クラブ定款第 6 条第 1 節 C により取消です 

       

 

 

  ニコニコＢＯＸ11 件 49,000 円   

 

谷道会長／皆様のおかげで最終夜間例会を迎えること

ができました。心より感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

塩崎幹事／谷道年度１年間無事に終了を迎えることが

できました。メンバーの皆様どうもありがとうござ

いました。１年間いろいろな事がありましたが、4

月の板橋 RC 来高と利長公シンポジウムを同じ週に

実施した事が強く心に残っています。大成功の年度

でした。ありがとうございました。 

島幹事／本日無事に谷道年度最終夜間例会を迎えるこ

とができました。これもひとえに会員の皆様方のお

かげです。1 年間どうもありがとうございました。 

前川筆頭理事／谷道会長おつかれ様でした。良い 1 年

でした。 

勝山 SAA／1 年間 SAA として拙い例会で申し訳あり

ませんでした。無事終えることができ有難うござい

ました。 

山本（毅）君／谷道丸の無事帰港おめでとうございます。

執行部役員の皆様ご苦労様でした。次年度、大谷丸

の皆様のご活躍を期待します。 

  誕生日祝い、ありがとうございました。７０歳にな

りゴルフではゴールドマークの権利を得ましたが

もうしばらく白マークで苦労したいと思います。 

岡本（欣）君／谷道年度ご苦労様でした。大谷年度宜し

くお願いします。 

鞍野君／谷道会長！！お疲れ様でした。充実した 1 年

だったと思います。 

中村君／谷道年度の無事の帰航を祝して！ 

杉林君／私事ですが、6 月 18 日に入籍しました。 

河村君／誕生日祝、有難うございました。 
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最終夜間例会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


